

En Chihuahua trabajamos 24/7 por la seguridad de las mujeres: Maru Campos

- Afirmó que, para que puedan sentirse libres y desarrollarse como personas, es necesario garantizar condiciones en materia de seguridad tanto física como psicológica y económica,

Al inaugurar las nuevas oficinas del Centro de Justicia para las Mujeres (Cejum) en ciudad Cuauhtémoc, la gobernadora Maru Campos afirmó que en este lugar atenderá 24/7 a todas las mujeres que deseen denunciar algún delito o acceder a alguno de sus servicios.

Este espacio brindará atención a más de 180 mil habitantes de 20 municipios de la región, con servicios integrales especializados, interdisciplinarios e interinstitucionales, que incluyen asesoría jurídica, atención psicológica y médica, trabajo social, empoderamiento económico, área lúdica para niñas y niños, entre otros.

“Quiero decirles que en esta trinchera que puede parecer difícil todos los días, no están solas ni solos, cuentan con el Gobierno del Estado para hacer esfuerzos interinstitucionales tan grandes como este”, dijo la mandataria en su mensaje.

Aseguró que para que las mujeres puedan sentirse libres de verdad y desarrollarse como personas, es necesario garantizar condiciones en materia de seguridad tanto física como psicológica y económica, por lo que agradeció a todas las autoridades estatales y federales que coadyuvaron para hacer realidad este espacio.

“Tenemos un acuerdo entre la presidenta Sheinbaum Pardo y los gobernadores de no politizar el tema de la seguridad y lo estamos y estaremos cumpliendo.

Agradecemos al aporte de 44 millones de pesos del Gobierno Federal para este Centro y ahora, le daremos vida con el apoyo de todas y todos”, indicó.

Invitó a seguir trabajando en unión por Chihuahua y a recordar que de la mano y con voluntades en común, es la mejor manera de enfrentar los obstáculos con éxito para salir adelante como estado y comunidad.

“2024, Año del Bicentenario de la fundación del Estado de Chihuahua”

Detalló que habrá audiencias al interior de las nuevas instalaciones gracias al trabajo coordinado con el Tribunal Superior de Justicia, encabezado por la magistrada presidenta Myriam Victoria Hernández Acosta.

Al concluir el acto protocolario, Maru Campos recorrió las instalaciones y dialogó con quienes se desempeñan en las distintas áreas de trabajo del inmueble, para conocer a detalle las actividades que cada persona realiza para garantizar el bienestar integral de las usuarias.

En lo que va de la presente administración, los Cejum de Chihuahua y Juárez, así como el de Cuauhtémoc bajo operación piloto, ya han atendido a 139 mil 791 mujeres, niñas, niños, adolescentes y hombres mediante 217 mil 801 servicios integrales.

Además, para el segundo semestre de 2025 se proyecta su apertura en Parral, con el objetivo de que impacte en al menos 290 mil personas de 14 municipios en la zona sur del estado.

